

Hochfelden

Théâtre : une cure de rire avec la pièce « Extasy un Sosies »

Les comédiens de la troupe de théâtre de Hochfelden ont commencé à jouer leur comédie *Extasy un Sosies* au foyer Saints-Pierre-et-Paul de la commune. Ils poursuivent les représentations de cette pièce en deux actes écrite par Michel Walch et mise en scène par Yves Mosbach dès ce jeudi 13 novembre.

Les Dernières Nouvelles d'Alsace – Hier à 12:00 – Temps de lecture : 2 min



Dans la comédie *Extasy un Sosies*, la joyeuse troupe de comédiens propose une cascade de rires.
Photo Marcel Husser

La troupe de théâtre de Hochfelden a comblé les amateurs de théâtre dialectal avec *Extasy un Sosies*, une comédie déjantée en deux actes de Michel Walch. Les représentations ont ainsi débuté vendredi 7 novembre au foyer Saints-Pierre-et-Paul de la commune et se sont poursuivies durant le week-end.

Mise en scène par Yves Mosbach, la comédie a réservé deux heures et demie de fous rires aux spectateurs. Comme lors de chaque saison théâtrale, [les acteurs de la troupe hochfeldoise](#) ont assuré leur rôle avec maîtrise dans des dialogues amusants, mais aussi grinçants par moments. Les scènes sont cocasses et hilarantes, accentuées par la consommation (fictive) par les personnages de stupéfiants, notamment des pilules d'ecstasy et du cannabis.

De joyeux fêtards

Rose et Astrid partent pour une cure de quelques jours à Morsbronn-les-Bains. Leurs maris, Gilbert et Jean, restent seuls pour garder la maison et s'occuper des animaux de compagnie. Les deux époux vont assister à l'assemblée générale de leur association de pêche où Jean est élu président et Gilbert secrétaire. Ils vont fêter cela et faire quelque peu la cour à deux charmantes demoiselles, Wendy et Emma.

Articles les plus lus

Culture - Loisirs

1 [11-Novembre](#). La terre du Hartmannswillerkopf sous l'Arc de Triomphe et les incorporés de force ...

2 [Algérie](#). Gracié, l'écrivain franco-algérien Boualem Sansal est arrivé en Allemagne

3 [Strasbourg et Colmar](#). Olivier de Benoist revendique le droit au bonheur

À peine de retour chez Jean, leurs charmantes « conquêtes » sonnent à la porte, suivies de Marie et Mahmoud, un rien givrés, sans oublier Max, Sidonie, le sosie du chanteur Johnny et le voisin, amateur invétéré d'alcool.

Ces joyeux fêtards font la fiesta au grand désespoir de Jean à qui on offre une tisane revigorante et une pastille « apaisante » (une pilule d'ecstasy). Et Jean plane avant de découvrir que son épouse Astrid et son amie Rose ont dû rebrousser chemin à cause d'une tempête de neige...

Les situations s'enchaînent de façon inattendue

Les situations s'enchaînent de façon inattendue avec, au final, des coups de théâtre qui ne manquent pas et que le public pourra encore découvrir lors des prochaines représentations.

Prochaines représentations jeudi 13, vendredi 14 et samedi 15 novembre à 20 h 15, dimanche 16 novembre à 15 h au foyer Saints-Pierre-et-Paul de Hochfelden. Tarif : 10 euros, gratuit pour les scolaires. Vente des billets chez Chaussures Steinmetz aux heures d'ouverture du magasin. 03 88 91 50 34.

Culture - Loisirs

Spectacle



▶ **Signaler une erreur dans cet article**

Newsletter.

**« Votre
week-end
avec les
DNA »**

Le vendredi à
12h30

S'INSCRIRE

**Tous les
vendredis,
découvrez nos
sélections,
conseils et
bons plans
pour inspirer
vos week-
ends.**

Peut
conte
des
public
Vous
pouve
vous
désin:
à tout
mome
depui
votre
espac
client